

"1. Todestag meines Vaters."

Von Dirk Hackstein

19. April 2022, 10:35



Guten Abend,

ich wollte mit dieser Email an Sie ,liebe Leitung und Mitarbeiter des

Caritas Hospiz Garath an Ihren Gast Wolfgang Schmitz erinnern,der vor einem Jahr unter Ihrer fürsorglichen Obhut verstorben ist.

Gleichzeitig möchte ich mich bei Ihnen noch einmal für Ihre Begleitung

und Unterstützung bedanken ,auch haben wir viel gelernt in den 3 Monaten mit der Thematik des Sterbens umzugehen. Meine Tochter möchte auch noch einmal zu Besuch zurückkehren ,vielleicht haben Sie ja nocheinmal eine allgemeine Gedenkfeier wo Verwandte teilnehmen können .

Ich habe Ihnen zu seinem 1.Todestag die letzten Bilder von ihm in Ihrem Hause zu gesendet und die bemalte Urne ,da er Bilder von den Kindern liebte.Vielleicht haben Sie einmal einen Bericht oder eine Doku über ihr Haus,diese können gerne gerne dafür verwendet werden,denn die Bilder zeigen,das es trotz seinem vorhergesehenem Tod auch an einem solchen Ort noch schöne Momente geben kann .Auch das unser Hund immer dabei sein durfte , war eine ganz tolle Sache.wir haben auch den Kranich ,den wir aus Ihrem Hause bekommen haben sowie einen aus dem Körbchen damals neben sein Bild gestellt.Heute hat meine Mutter 9.Todestag ,mögen Sie nun für immer vereint sein.

Viele herzliche Grüße

Nadine Oggianu mit Luca,Giulia und Luan